

Presidente Boric tras el nacimiento de su hija, Violeta: "Quiero ser un papá presente"

El Mandatario acudió a las afueras del Hospital Clínico de la Universidad de Chile para entregarle algunas palabras a la prensa tras el nacimiento de su primera hija, Violeta Boric.

El Presidente Gabriel Boric y su pareja, Paula Carrasco, se convirtieron la noche de este miércoles 25 de junio en padres, tras el nacimiento de **Violeta Boric Carrasco**.

El nacimiento de la bebé se produjo a las 23:00 horas y la niña se encuentra en excelente estado de salud, según lo confirmó el propio Presidente de la República.

Fue a eso de las 9:00 horas cuando el Mandatario acudió a las afueras del **Hospital Clínico de la Universidad de Chile** para entregarle algunas palabras a la prensa.

"Sorprendido por lo que hace la naturaleza, el cuerpo humano y



las mujeres. Realmente conmovedor. Mi profunda admiración a Paula por este proceso que nunca había visto tan de cerca. Realmente impresionante", señaló el Jefe de Estado.

También aseguró que **"Violeta está bien y está sanita. Efectivamente nació ayer, tarde en la**

noche, y estamos muy contentos y también muy agradecidos de la salud pública, del Hospital de la Universidad de Chile. Estamos muy felices".

Consultado respecto a qué tipo de padre le gustaría ser, indicó que **"quiero ser un papá presente, no quiero traspasarle mis cargas ni**

mis taras, que sea una mujer independiente y luchadora, que nos lleve la contra cuando tenga que llevárnosla, que no se quede callada –como partió ayer– que viva en un país con más igualdad, que tenga el derecho a ser feliz y que estemos para apoyarla, pero también saber soltar".